
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 40/042/2021 
 
 

 Ausschuss für Schule und Sport am 14.02.2022 
 

Zu Punkt 5: Sachstandbericht des Amtes für Schule und Bildung 

 

Frau Siebert informiert den Ausschuss darüber, dass im Sportbereich aufgrund einer 
Langzeiterkrankung die Aufgaben priorisiert werden müssen. Mit der zur Zeit zur Verfügung 
stehenden halben Stelle können nach heutiger Einschätzung folgende Aufgabenbereiche in der 
nachstehenden Priorisierung durchgeführt werden: 

- Umsetzung der Schulsportwettkämpfe für die Förderschulen für Geistige Entwicklung 

- Umsetzung der Schulsportwettkämpfe der Wettkampfklassen II und III für alle 
weiterführenden Schulen im Kreisgebiet 

- Umsetzung der Schulsportwettkämpfe der Wettkampfklassen I und IV für alle 
weiterführenden Schulen im Kreisgebiet 

Herr Gilbert erläutert zum Punkt „Digitalisierung an den Kreisschulen in Trägerschaft des Kreises 
Mettmann“, dass die Restfördersumme des DigitalPaktes bereits für die Anschaffung von Tablets 
genutzt wurde. Die Geräte werden momentan eingerichtet und zur Verteilung an die Kreisschulen 
vorbereitet. 

KA Köster-Flashar erkundigt sich, wer als Ansprechpartner für die Wartung und den Austausch der 
Geräte fungiert. Herr Gilbert antwortet, dass das Kommunale Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) für 
die Pflege und ähnliche Anliegen zur Verfügung stünde. 

KA Viehöver fragt nach, ob es möglich sei, den Berufskollegs einen festen Ansprechpartner bzw. eine 
Ansprechpartnerin für Technikfragen, möglichst für einen Tag in der Woche, zur Verfügung zu stellen. 
Herr Gilbert führt aus, dass eine solche Einsatzstruktur bei den multiplen Anforderungen der IT-
Systeme nicht zwingend zielführend sei. Auch obliege es dem externen Dienstleister KRZN die 
Organisationsstruktur festzulegen. Herr Gilbert sagt zu, den Sachverhalt zur Prüfung an den 
zuständigen Fachbereich weiterzuleiten. 

Nach kurzem Austausch im Ausschuss bittet KA Janssens die Verwaltung, im nächsten 
Fachausschuss einen Sachstand zur IT-Betreuung an den Schulen zu geben. Herr Gilbert sagt eine 
entsprechende Information zu. 

 

Darüber hinaus berichtet Herr Gilbert, dass es zur Digitalisierung an den Kreisschulen eine Anfrage 
der SPD-Fraktion im Ausschuss für Digitalisierung sowie eine Anfrage von Frau Küchler im 
Sozialausschuss gebe. Da den beiden kommenden Ausschusssitzungen nicht vorweggegriffen 
werden soll, werden die Anfragen und die Antworten der Verwaltung der Niederschrift als Anlage 2 
und 3 beigefügt. 

 

Anschließend wird ein durch das Regionale Bildungsbüro (RBB) erstellter Kurzfilm abgespielt, der vor 
einigen Wochen u.a. im Lenkungskreis gezeigt wurde und die neue zielgruppenorientierte Homepage 
des RBB vorstellt. Frau Siebert erklärt ergänzend, dass der Chatroom ausschließlich für die 
Lenkungskreismitglieder zur Verfügung stehe und das aktuelle Datum für den MINT-Fachtag weiterhin 
der 24.09.22 sei. 

 

Der Ausschuss für Schule und Sport nimmt die Vorlage zur Kenntnis.  

  
   
 


	Wortprotokoll

